

Izertis se adjudica la gestión y coordinación de infraestructuras tecnológicas de la Xunta de Galicia

 La tecnológica se encargará de dar servicio de apoyo técnico a la coordinación, gestión, seguimiento y monitorización de los proyectos del área de infraestructuras y Seguridad de la Xunta de Galicia.

8 octubre 2021. Izertis, la multinacional especializada en servicios de consultoría y tecnología, se ha hecho con la licitación para prestar apoyo técnico a la gestión y coordinación de infraestructuras tecnológicas comunes de la Xunta, a través de la Agencia para la Modernización Tecnológica de Galicia (Amtega). Este servicio se gestionará desde la Oficina de Apoyo, creada como complemento técnico a la labor de dirección, coordinación y gestión de la Dirección del Área de Infraestructuras y Seguridad de la Amtega, y las tareas que desarrolla.

Entre los objetivos y funciones que ejerce esta entidad de apoyo, destacan funcionalidades estratégicas digitales para la comunidad autónoma, como son el seguimiento de la ejecución del Plan de continuidad de servicios de infraestructura de la Administración Digital, la coordinación de actuaciones y proyectos entre diferentes departamentos del área de Infraestructura, el fomento del uso de herramientas basadas en DevOps, los análisis de coste de los proyectos o la realización de informes referentes a estos.

Izertis es una de las multinacionales españolas reconocidas por ser especialista en la implantación, desarrollo y mantenimiento de este tipo de servicios. En concreto, trabaja para administraciones públicas de alta seguridad y gran volumen de funciones, como puede ser la Agencia Europea de Defensa, la Comunidad de Madrid o el Gobierno de Cantabria.

La duración del contrato abarcará dos años, con opción de renovación de otros dos desde la firma del contrato. Para llevar a cabo esta licitación, se han establecido tres fases diferenciadas. En primer lugar, la **constitución** de la Oficina de Apoyo con la que se conseguirá establecer el marco de referencia y el diagnóstico inicial. A continuación, la **operación**, etapa en la que comenzarán las tareas de seguimiento, monitorización y coordinación del servicio. Y finalmente



el **cierre**, para asegurar la disponibilidad de la información y el adecuado traspaso del conocimiento.

Además de las funciones mencionadas anteriormente y propias de cada fase, se realizarán paralelamente otras actividades como la dinamización, seguimiento y evolución del Plan de continuidad de servicios de infraestructura de la Administración Digital, la Gestión del Cambio, el soporte de la herramienta corporativa Redmine, formación al personal de Amtega, asesoría en la toma de decisiones o actividades de soporte a la dirección, entre otras.

"Se trata de un proyecto de continuidad en el tiempo en el que nuestro equipo posee un valor diferencial, como es conocer perfectamente los procesos y los actores implicados. Aportamos una visión estratégica altamente cualificada con expertis en la diversidad de áreas que puede aportar un proyecto de estas características", ha resaltado Víctor Fariña, Business Development Manager de Izertis.

Sobre Izertis

Izertis ayuda a sus clientes a lo largo de sus procesos de Metamorfosis Digital, entendida como un cambio profundo y transversal que influye en las empresas más allá de los procesos, cambiándolas para siempre. La compañía ofrece un completo porfolio de capacidades tecnológicas y metodológicas, destacando en entornos como IA, Data & Intelligence, Digital Experience, Devops, Cloud, Cyber Security, Smart Software Labs, It Sourcing, Business Solutions, Blockchain, Project & IT Governance Consulting y otras tecnologías habilitadoras de los procesos de transformación.

Tras 24 años de experiencia, **Izertis** cuenta con oficinas distribuidas por Europa, América y África, además de proyectos en más de 50 países. Actualmente, sus equipos de trabajo los integran más de 1000 profesionales. En noviembre de 2019 se incorporó al BME Growth y desde abril de 2020 está incluida en el índice IBEX Growth Market 15. Desde su salida a bolsa, sus acciones se han revalorizado más de un 380%.